

新年のごあいさつ

NEW YEAR MESSAGE 2024



医療法人共和会  
小倉リハビリテーション病院  
病院長 梅津祐一



あけましておめでとうございます。  
皆様のご指導ご支援により、新春を迎えることができたことに心より感謝申し上げます。

新型コロナウイルス感染症の状況が落ち着いてきた今、長いコロナ禍のトンネルの先によりやく光を見出せた気がしております。しかし、ウイルス自体が消滅したわけではありません。これからも感染症対策を徹底し、健康と安全を守る努力を継続していきたいと思っております。

リハビリテーション医療や介護保険関連のサービスは、時代にあったものへ変革途上であります。介護が必要な高齢者夫婦の世帯や独居高齢者が増加し、支える家族や地域の力が弱くなってきました。その中で、地域の皆さんがいきいきとした「暮らし」ができるよう支援していくことが、私どもの病院の使命であると考えています。

地域の中で我々の強みであるリハビリテーション機能を生かして、地域に貢献できる病院を目指し頑張っていきたいと考えております。

本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

